

Andalucía: Sanz Cabello recibe a los representantes evangélicos

Escrito por CEAA / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 25 de Febrero de 2020 12:26

El Viceconsejero de Presidencia se comprometió a estudiar y valorar los asuntos planteados por el CEAA, y tratar de avanzar en ellos antes de la celebración del V Congreso Evangélico Andaluz, en noviembre



El viceconsejero de Presidencia, Sanz Cabello (de frente) en la reunión con los representantes evangélicos el pasado viernes

Andalucía: Sanz Cabello recibe a los representantes evangélicos

Escrito por CEAA / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 25 de Febrero de 2020 12:26

(Sevilla, 25/02/2020) El pasado viernes 21 de febrero, representantes del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía, entre ellos su presidente y secretario ejecutivo, **Luciano Gómez Gómez y Benito Martínez Bolívar**

, respectivamente, mantuvieron una reunión con el viceconsejero de Presidencia, Administración Pública e Interior, **Antonio Sanz Cabello**

Desde el Consejo Evangélico, se valora muy positivamente el encuentro, “en tanto y en cuanto, en un ambiente de total receptividad, se le ha podido trasladar al Viceconsejero de Presidencia la realidad de lo que es la Iglesia Evangélica en Andalucía que, con **más de 515 Congregaciones y 66 entidades sociales** dedicadas a la obra social, cuenta con una creciente implantación en todas las provincias andaluzas”.

Los representantes evangélicos manifestaron al Viceconsejero su pesar por **el escaso apoyo de la Administración andaluza a la labor de las iglesias evangélicas de la región**, “en función del potente servicio a la sociedad que desplegamos y que, aún, a poco que se apoyara, pudiera potenciarse aún más. Nuestra vocación es la de servir desinteresadamente tal como lo expresa el evangelio, siendo también de ayuda a la sociedad andaluza y a sus gobernantes y dirigentes”.

Andalucía: Sanz Cabello recibe a los representantes evangélicos

Escrito por CEAA / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 25 de Febrero de 2020 12:26



Andalucía: Sanz Cabello recibe a los representantes evangélicos

Escrito por CEEA / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 25 de Febrero de 2020 12:26



Reunión con los representantes de la Alianza Evangélica de San Fernando (Sevilla) sede de la Presidencia